
第181回例会　10月10日（火）07:30～08:30 
会場：オークラホテル3Fチェルシーの間 
■司会：横田誠司　■点鐘：鈴木和行　■天気：晴れ
■ロータリーソング：「 それでこそロータリー 」　■ラジオ体操 
■ゲスト＆ビジター：本日はございません

私事ですが先週木・金・土と山形に法人会の全国大
会に行ってまいました。二日目から嵐になり会合も
中止なってしまいました。山形駅に着いて私達が泊
まるホテルがワシントンホテルでした。「ワシント
ンホテルはどこですかと、通りすがりのお爺ちゃん
に聞いたところ、ワスントマルン・ホテルはそこだ
べ。」と小話一つ。実は会長の私が一番緊張してい
て、新入会員の皆さんは、今日が初日と言う事で緊
張しておられますが、何も緊張する事なく過して頂
いて、あと永久にロータリークラブという、皆さん
と共に楽しんで頂きたいと思います。

●11月19日の地区大会本登録の締め切りが10月11日
役員・理事を中心に新会員の皆様にも出席をお願い
致します。受付にて最終の出欠席をご連絡を下さい
●メールボックスにガバナー月信、ロータリーの友
10月号、スズキ自動車の鈴木修会長より当クラブ会
長あてに行革新推進増刊号配布依頼のお願いがござ
いました。３件の配布物
●10月のビュー広場のテーマは『職業上でロータリ
ーが役に立ったことはありますか？』です。

●会計委員会（加藤隆司）10月25
日に各自口座からクラブ会費を引
落しされます。新入会員の皆さん
にも口座引落しの手続きをお願い
致します。
●５周年記念事業部会（奥山恵理
子）皆様のお陰で本日800名超え
る応募がありまして、有難うござ
いました。当日は1000名近い参加
者が集まり安全に実施致しまして
皆様のご協力を宜しくお願い致し
ます。10月14日（土）11：30に
静岡文化芸術大学・大講堂、集合
お弁当有ります。
●５周年記念誌部会（田渕邦彦）
記念誌に掲載しますクラブ会員記
念写真を、式典当日10月20日(金
)15：00にホテル５F・写真室集合
写真撮影終了後、各部会毎に準備
に入ります。時間厳守でお願い致
します。

●５周年記念事業特別委員会
本日、認知症サポーター養成講座
の運営体制図をお配りしますので
確認をお願いします。

新入会員記念写真

今回出席率
92名中74名80.43%
前々回修正出席率
80名中61名76.07％

●今回はお休みします。

●髙貝亮：弟弁護士の伊藤尚祐を
迎えました。
●山尾秀則：10月17｠・23日浜松
西法人会、研修会講師を務める事
になりました。
●田中敏夫：年賀はがきのご予約
をお受け致します。
●坂井光蔵：9月30日、一泊例会
ご出席ありがとうございました。
●森島宏光：12名の新会員を迎え
る事が出来ました。一日も早く我
がクラブに溶け込まれます様宜し
くお願い致します。
●原田道子：新会員の皆様、活発
な活動を期待しています。
●西村伸一：新会員の皆様、喜び
も悲しみも苦しさも、共に語らい
分かち合える仲間になりましょう
●鈴木和行：連続24回目、「将棋
の駒も王手（大手）企業ですな」

●本日はございません。



総勢１２名

「 新入会員入会式 」　担当：会員増強委員会

●「パワー浜松ロータリークラブ・新入会員入会式」
司会、会員増強委員会・堀居哲也委員によりとり行われました。
●鈴木和行会長から「ロータリーバッチ・４つのテスト」授与。
● 新入会員１２名による入会挨拶、木村満義さん・渡辺英志さん・
藤田允さん・金井岳弘さん・松田徹夫さん・諸星圭吾さん・三枝潤
也さん・山村新一さん・石原正康さん・鳥居大資さん・安間利広さ
ん・武田信秀さん。（録音参照)
●会員増強委員会・森島宏光委員長挨拶
素晴らしい１２名の新入会員を迎える事が出来ました。７月の新年
度がスタートしまして以来、大変皆さん方にご協力頂きまして、目
標の二桁の会員を入会が出来ました。心から感謝を申し上げます。
本当に有難う御座いました。本年度１００名に向けて鈴木会長にお
約束をしております、後半も宜しくお願い致します。新入会員の皆
方さんに、会員増強委員長から一つお願いがございます。ロータリ
ーに入りまたら出席をする事が全てです。我々メンバーが暖かく新
入会員の皆さんをお迎えして頂きたいと思います。
●新入会員、委員会配属発表。


